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Zunächst Putzi.....die Zweitliga-Gehälter betragen vertraglich nur 60 % der Erstligagehälter.

Es sollen trotzdem nicht alle bleiben ( z.B. Hunt, Papadopulos etc.) und Einige wollen ja auch
freiwillig gehen oder verlängern die Verträge nicht.

xxlthl hat das klug geschrieben, der HSV hat die Chance mit sehr begabten jungen Talenten
und einigen Erfahrenen eine starke Zweitligamannschaft aufzustellen, die sofort den Aufstieg
schaffen könnte, denn das Potential ist locker da......könnte !

Nur....es ist der HSV und man ( oder besser ich ) weiß wirklich nicht, was wieder an eigenartigen
Fehlentscheidungen produziert werden könnte.

Knöll wurde übrigens als nicht so stark gesehen....sie meinen, sie haben Stärkere im
Nachwuchs.
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